



# PSIM Perpanjang Tiga Pemain asal Jogja

**Seto Berharap Savio Sheva, Yudha Alkanza, dan Khairul Fikri Bisa Lebih Nggetih**

**JOGJA** - PSIM Jogja terus mematangkan persiapannya untuk menggarungi kompetisi Liga 2 musim 2024/2025 mendatang. Setelah membentuk tim pelatih, Laskar Mataram kini resmi telah mengumumkan perpanjangan kontrak tiga pemain lokal asal Jogjakarta. Ketiga pemain itu Savio Sheva,

Yudha Alkanza, dan Khairul Fikri. Para pemain muda ini bukan wajah asing bagi supporter PSIM. Sebab, pada musim 2024/2025 lalu mereka juga sudah memperkuat PSIM.

Tercatat pada musim lalu Savio Sheva mencetak dua gol untuk PSIM, Yudha Alkanza berhasil membuat satu assist, dan Fikri Ma'arif mencatat dua nirbobol saat diturunkan.

Pelatih Kepala PSIM Jogja Seto Nurdiyantoro menyambut baik perpanjangan kontrak tiga pe-

main lokal ini. Baginya, mereka adalah pemain muda berbakat yang diharapkan bisa memenuhi target tim di musim depan.

"Mereka talenta lokal yang bagus dari Jogjakarta. Harapannya mereka bisa lebih berkembang, bermain dewasa dan nggetih buat PSIM Jogja," katanya kemarin (13/6).

Pelatih Kiper Didik Wisnu juga menyambut baik keputusan manajemen untuk memperpanjang kontrak Fikri Ma'arif. Sebab,

kemampuan Fikri sangat mampu untuk menjaga bola di bawah mistar gawang timnya.

"Fikri pemain muda yang punya kualitas. Tahun kemarin sudah beberapa kali main di kompetisi dan sudah terbukti. Selain itu, yang pasti dia juga talenta lokal Jogja," cetusnya. Sementara gelandang

serang Savio Sheva juga mengaku senang karena bisa kembali membela PSIM. Sebab, baginya itu menjadi kebangga-

an tersendiri sebagai pemain asli Jogja.

Musim 2024/2025 nanti adalah musim keempat bagi Sheva membela klub tanah kelahirannya. Sehingga pemain berusia 23 tahun ini ingin terus memperjuangkan PSIM agar bisa lebih baik lagi. "Saya juga ingin membanggakan masyarakat Jogja lewat PSIM," tegasnya.

Selain itu, gelandang Yudha Alkanza juga berkeinginan memenuhi harapan untuk bisa tercapai di musim 2024/2025.

"Saya masih di PSIM karena ada harapan yang belum tercapai. Semoga harapan itu bisa tercapai di tahun ini," lontarnya.

Sedangkan penjaga gawang Khairul Fikri mengaku dengan kembalinya memperkuat PSIM di musim depan, memberikan motivasi tersendiri baginya. Ia juga ingin membuat sejarah baru bersama tim kebanggaan Jogja.

"Karena ingin lebih lama membela PSIM dan ingin membuat sejarah baru untuk sepak bola di Jogjakarta," tandasnya. (ayu/laz/zi)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005